

Umleitung: Langstreckenflieger in Graz

Weil am Wiener Flughafen die Pisten vereist waren, sind Dienstagvormittag zahlreiche Flüge auch nach Graz umgeleitet worden. Passagiere eines Langstreckenfliegers saßen einige Zeit am Flughafen fest, andere konnten aussteigen.



Graz Airport Webcam

Aufgrund starker Glatteisbildung durch gefrierenden Regen in der Nacht auf Dienstag war der Flughafen Wien-Schwechat vorübergehend gesperrt. Gegen Mittag wurde der Betrieb wieder freigegeben. Es kam aber auch danach zu Verzögerungen – mehr dazu in [Flughafen Wien fährt Betrieb wieder hoch](#)

Sieben Flugzeuge nach Graz umgeleitet

Zahlreiche Flüge mussten abgesagt oder umgeleitet werden. Sieben Flugzeuge landeten statt in Wien in Graz – darunter eine AUA-Maschine

des Typs Boeing 767 aus Washington, ein Boeing 787 Dreamliner aus Bangkok oder ein Flieger, der in Dubai gestartet war. Allesamt Maschinen, die sonst am Grazer Flughafen kaum zu sehen sind.



Graz Airport Webcam

Eva Air und Eurowings am Flughafen Graz

AUA-Fluggäste mit Bussen nach Wien gebracht

Die Fluggäste der Austrian Airlines seien in Graz ausgestiegen, so der Flughafensprecherin Doris Pölt: „Es sind Busse organisiert worden, die die Fluggäste nach Wien gebracht haben.“ Rund 300 Passagiere waren das insgesamt.

EVA-Air-Fluggäste mussten abwarten

Passagiere des EVA-Air-Fluges aus Bangkok mussten im Flieger warten. „Das ist eine Entscheidung der Fluglinie. Wir können nur dementsprechend handeln“, erklärte Pölt. Auch diese Passagiere sind mittlerweile aber wieder aus Graz abgehoben und am eigentlichen Zielflughafen in Wien gelandet.